

Le président de la banque étatique du Venezuela annonce l'arrivée de nouveaux billets



Caracas, 23 décembre (RHC)- Le président de la banque étatique « Bicentenario de Venezuela », Miguel Pérez, a annoncé que les billets pour l'élargissement du système monétaire ont commencé à arriver aux entités financières de ce pays.

Dans une interview accordée à la chaîne « Venezolana de Televisión » Miguel Pérez a précisé que les caissiers automatiques pourront être aménagés en deux jours pour qu'ils puissent reconnaître les nouveaux billets.

L'élargissement du système monétaire du Venezuela inclut 6 billets : de 500, de 1000, de 5000, de 10 000 et de 20 000 bolivars tandis que les monnaies qui commenceront à être utilisées par le peuple vénézuélien seront de 10, de 50 et de 100.

Le président de la Banque Centrale du Venezuela, Nelson Merentes a indiqué que les nouveaux billets faciliteront les transactions et les paiements cash . Actuellement, le billet à plus grande dénomination est celui de 100 bolivars qui sera mis hors circulation le 2 janvier. Le 11 décembre, le gouvernement vénézuélien avait annoncé le retrait de la circulation de ce billet après qu'on eut détecté l'extraction de

grandes quantités par des maffias à travers la frontière entre le Venezuela et la Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/116545-le-president-de-la-banque-etatique-du-venezuela-annonce-larrivee-de-nouveaux-billets>



Radio Habana Cuba